

Confirman efectividad de tercera dosis de vacuna anticovid-19



Vacuna anticovid-19

Tel Aviv, 14 ago (RHC) Las personas inmunodeprimidas desarrollaron un 43% más de anticuerpos con la tercera dosis de la vacuna anticovid-19 de Pfizer que con la segunda, reveló hoy un estudio.

Realizada por el Centro Médico Sourasky de Tel Aviv, la investigación destacó que apenas un 25% de los pacientes con trasplante de órganos tuvieron una respuesta de anticuerpos a la vacuna luego de su primera y segunda dosis.

Después de una tercera, respondió alrededor del 50%, precisó la pesquisa.

De manera similar, entre los pacientes hematológicos, un tercio desarrolló más anticuerpos.

En general, para los menores de 65 años, la tasa de respuesta fue del 70%, mientras que con la segunda inyección fue de un 27%.

Para los mayores de esa edad, cerca de un 43% desarrolló anticuerpos en comparación con un 7%, respectivamente.

El Centro Médico Rabin, en la ciudad de Petah Tikva, publicó un informe similar hace dos semanas.(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/267015-confirman-efectividad-de-tercera-dosis-de-vacuna-anticovid->

19



Radio Habana Cuba